

- Destinataire :** Tous les gestionnaires, employés, bénévoles, médecins du CIUSSS-EMTL en collaboration avec l'unité de soins palliatifs de l'HMR
- Expéditeur :** Direction SAD et réadaptation des programmes SAPA et DI-TSA-DP
- Date :** Mardi le 30 juillet 2024
- Objet :** Réduction d'activité à l'unité des soins palliatifs de l'HMR
-

Bonjour,

Nous souhaitons vous informer que du 2 au 30 septembre 2024, la capacité d'accueil de l'unité de soins palliatifs du pavillon Rosemont de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont sera réduite de 16 lits à 8 lits. Afin de pouvoir maintenir l'offre de service à 16 lits durant cette période, certains de nos usagers seront référés à notre partenaire actuel, l'Hôpital Marie-Clarac.

Cette réorganisation temporaire nous permettra de nous préparer au déménagement de l'unité des soins palliatifs vers ses nouveaux espaces situés au 6^e étage du CHSLD de Saint-Michel. Le déménagement aura lieu dans la semaine du 23 septembre.

Par conséquent, dès le lundi 2 octobre 2024, la reprise graduelle des admissions se fera à l'unité de soins palliatifs du CHSLD de Saint-Michel, jusqu'à l'occupation maximale de 16 lits. Notre offre de service demeurera donc la même.

Pour toute question sur le projet ou sur le déménagement, n'hésitez pas à communiquer avec nous :

- Valérie Brasseur, gestionnaire de projet : valerie.brasseur.cemtl@ssss.gouv.qc.ca
- Ida Iuliani, chef d'unité de soins palliatifs du CHSLD de Saint-Michel et de l'Hôpital Santa Cabrini Ospedale : ida.iuliani.santc@ssss.gouv.qc.ca

Merci de votre précieuse collaboration.

